

6. März 1946.

Al. 01

Herrn Franz Süess-Arn,

Frankengasse 14, Zürich 1

Sehr geehrter Herr,

Auf Ihre beiden Briefe vom 10. Februar und 3. März müssen wir Ihnen melden, dass nach den jüngsten Verfügungen eine Neubesetzung der Stelle des bisherigen Abwartes im Landolt-Haus einstweilen nicht erfolgen soll, so ist es uns nicht möglich, auf Ihre Bewerbung um die Stelle ein zu treten. Die Entscheidung hängt zusammen mit dem Projekt einer Erweiterung des Zürcher Kunsthauses, die voraussichtlich neue Anordnungen notwendig machen wird, doch kann es noch eine Reihe von Jahren dauern, bis das erweiterte Kunsthaus bezugsbereit sein wird, und wird für eine allfällig neue zweite Abwartstelle wahrscheinlich eine allgemeine Ausschreibung erfolgen müssen.

Wir bedauern, Ihnen nicht besseren Bescheid geben zu können und

begrüssen Sie

KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor